

TREILLES

Un peu de bonheur en 2020



► Le concert de Séraphine.

Malgré la présence de la Covid-19, comme partout en France, la commune a connu des moments de joie et de bonheur.

Cette année, il y a eu trois naissances, deux filles et un garçon ; deux mariages et trois Pacs ont été célébrés en mairie.

Le 14-Juillet, n'étant plus confiné, a permis aux habitants de participer à la cérémonie et à quelques instants de convivialité. Les festivités ont permis aux Treillois de passer de bons moments.

Le 11 août, le groupe de chant polyphonique La mal coiffée s'est produit sur la place de la Fontaine. Cette prestation, qui a pu être réalisée grâce au Grand Narbonne a été très appréciée du public.

Le 19 août, à l'invitation de la commission culture et du conseil municipal de Treilles, a eu lieu le concert de Séraphine, groupe musical composé de 4 artistes.



► L'arbre de Noël place de La Fontaine.

Et pour finir l'année en beauté, de superbes décorations de Noël ont illuminé le village, et un très beau sapin a orné la place de La Fontaine.

Tous ces moments se sont déroulés dans le respect des règles sanitaires.



► La mal coiffée.